

# クラスだより

## プール・水遊び その2

### すみれ

回を重ねる度に、湯遊び・沐浴にも慣れ、水面を手で叩いたり、顔に湯がかかっても泣かずに、遊ぶことが出来るようになりました。シャワーを浴びた後は、スッキリした顔で、いい顔を見せてくれるようになりました。あと少し体調をみながら、湯遊び・沐浴をしていきたいです。

### れんげ

みんな水遊びが大好きで、たくさん水に触れて遊んだ夏でした。7月に布を使って遊んだときには、水面に打ちつけるだけだった姿から8月中旬に遊んだ時には、両手で握って絞る、わらべうたをうたいながらゆったりと水面で揺らす、お皿に入れて、おままごとに見立てるなど遊び方も成長しました。

### たんぽぽ

最近では色水遊びも楽しんでいます。赤や青、黄色、白など、それぞれの色をコップやペットボトルに混ぜて遊んでいます。できあがったものがどれも本物のジュースのようでおいしそう！「それどうやってつくったの？」「あかときいろだよ」など、子ども同士でも会話をしながら楽しんでいます。色水の他にも泡遊びをしたりと、今年はいろいろな経験ができました。

### こすもす

プールにも慣れ、水がすっかり好きになった子ども達。フープに掴まって大人に引いてもらいスーパーマンを楽しんだり、アイヌも踊りました。少しずつ身体力を抜けるようになって、水の冷たさや気持ち良さを全身で感じた夏。残りのプールも全力で楽しみたいと思います。

### あじさい・ひまわり

あじさい・ひまわりの子ども達ひとり一人が、顔つけや潜ることなど、当初できなかったことができるようになりました。遊び方も大胆になり、自分から新しい遊び方に挑戦したりと、大好きなプール遊びの中で、また一歩成長した姿をみることができました。

### りんご

水遊びが大好きで、登園してくると「水遊びできる？」と大人に確認し、できると分かると大喜び♪それぞれ好きな玩具もあり、好きな玩具でたっぷり遊んでいます。初めは控えめに遊んでいた子も気づけば全身ビショビショに…。みんなでビショビショになりながら、夏ならではの水遊びを楽しみました。